



## NOTICIAS

Actualización | miércoles, 07 de diciembre de 2005, 05:56

[Portada](#)  
[En Portada](#)  
[Opinión](#)  
[Ciudad](#)  
[Provincia](#)  
[Deportes](#)  
[Toros](#)  
[Cultura](#)  
[Espectáculos](#)  
[Andalucía](#)  
[Nacional](#)  
[Internacional](#)  
[Economía](#)  
[Sociedad](#)  
[Motor](#)  
[Internet](#)



## AGENDA

[Cartelera](#)  
[Misas y cultos](#)  
[Tiempo](#)  
[Programación](#)



## SERVICIOS

[Amor y Amistad](#)   
[Cursos](#)  
[Masters](#)  
[Suscripción](#)  
[Hemeroteca](#)  
[Contactar](#)  
[Publicidad](#)  
[Quiénes somos](#)  
[Tienda](#)



[universidad reordenación](#) de espacios con la marcha de centros al [campus de la salud](#)

## Económicas propone su traslado a Farmacia



ANA GONZÁLEZ

@ Envíe esta noticia a un amigo

GRANADA. Quedan cinco años por delante pero las facultades empiezan a hacer sus propuestas para ocupar nuevos espacios ante la marcha de cinco centros al [Campus de la Salud](#) –Medicina, Odontología, Farmacia, Ciencias de la Salud y Enfermería–. La Facultad de Económicas ha sido la primera en proponer la ocupación de la Facultad de Farmacia cuando ésta se marche hasta el Parque Tecnológico. La perentoria situación de espacio en la que se encuentra el centro ha llevado a su decano, Lázaro Rodríguez, a proponer la medida más inmediata, pese a que se barajan otras opciones como que Económicas ocupe el céntrico edificio de la Facultad de Medicina, la biblioteca biosanitaria y parte del Hospital Clínico. De esta forma, las facultades de Derecho y Económicas se quedarían en el centro de la ciudad creando un complejo jurídico-económico.

Esta idea, que se viene planteando desde hace años, tendría menos posibilidades de prosperar ya que el edificio de Medicina no conseguiría absorber ni a la mitad de los alumnos de Económicas. "La masificación de alumnos que estamos sufriendo en la Facultad nos hace decantarnos por el edificio de Farmacia una vez que éste se quede vacío porque sería lo más inmediato. La opción de Medicina sería algo más lenta ya que es necesario realizar obras y reformas en los edificios", declaró el decano.

No obstante, y pese a que la Facultad de Económicas ha expresado ya sus preferencias, la reubicación de los espacios no será efectiva hasta dentro de unos meses. "Primero habrá que aclarar qué pasa en el [Campus de la Salud](#), en qué orden se van a ir las facultades y a qué parcelas, luego nos centraremos en resolver los problemas más acuciantes de espacio que los tienen Económicas y Educación", manifestó la vicerrectora de Patrimonio e Infraestructuras, Elena Díez, quien declaró que la Facultad de Farmacia es "uno de los mejores y más preparados edificios de la Universidad que podría servir a Económicas".

La semana próxima el rector se reunirá con los decanos implicados para determinar la marcha al Campus. La Universidad espera que el plan quinquenal de inversiones (2006-2010) con la Consejería de Innovación aporte los recursos suficientes para realizar las obras programadas para facultades y servicios en el área docente del [Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud](#). Así, la reordenación de los Campus de Cartuja y Centro solucionarán la crítica situación de algunos centros como la Facultad de Económicas, Educación y Filosofía y Letras.

La Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales es la que más problemas de espacio tiene de los centros de la [Universidad de Granada](#). La ladera existente tras el edificio hace inviable una nueva ampliación. De ahí que hace unos años se planteara la necesidad de construir un aulario para liberar espacios en el edificio principal y éstos se adaptaron para solucionar los problemas departamentales. El gran crecimiento de la Facultad (con más de 7.000 alumnos matriculados este curso) obligó a utilizar los bajos tanto del edificio antiguo como del nuevo aulario para construir más aulas, seminarios y despachos.

Al desaparecer de los bajos el aparcamiento comenzó la construcción de otro solar de estacionamiento de vehículos para no contribuir al colapso de la circulación en el Campus.

El crecimiento y la demanda de la Facultad en los últimos años ha sido tal que el equipo director decidió sacar del edificio a los alumnos que cursan la doble titulación LADE-Derecho y llevárselos al nuevo aulario de Derecho, situado en la avenida Severo Ochoa. Este año saldrán más alumnos, tres nuevos grupos que darán clase en las aulas de la Facultad de Filosofía y Letras dadas las carencias de espacio.

**07 de Diciembre de 2005****Universidad de Granada****Granada Hoy**

En la Facultad de Farmacia estudian más de 3.400 alumnos. El edificio se construyó en 1979 en la colina de Cartuja. Ocupa un solar dividido en dos parcelas por una de las vías de circulación del polígono, lo que condicionó el diseño del edificio, de hecho para no interferir en la calzada se levantaron tres pórticos por donde circulan los vehículos.

---

| [Diario de Cádiz](#) | [Europa Sur](#) | [El Día de Córdoba](#) | [Diario de Jerez](#) | [Huelva Información](#) | [Diario de Sevilla](#) | [Granada Hoy](#) | [Málaga Hoy](#) |

**Sitios recomendados por Granada Hoy**

| [Oferta formativa](#) | [Formación a distancia](#) | [Cursos en Madrid](#) |

© Editorial Granadina de Publicaciones, S.L.  
Avda. de la Constitución, 42.  
Granada  
Tlfno: 958 809500/ Fax: 958 809511

**MILENUM**  
Powered by CROSS MEDIA